

Advierten que 2021 será un año duro para la economía nacional mexicana

México, 29 ago (Prensa Latina) El secretario de Hacienda, Arturo Herrera Gutiérrez, anticipó que si bien para 2021 se espera un repunte de la economía, el escenario será peor que en 2018 y 2019, porque ya no habrá ahorros, trascendió hoy.

En un audio que circula en redes sociales sobre una reunión la víspera con diputados oficialistas de Morena, el funcionario señaló que, aunque no se contrate nueva deuda, ésta se incrementará de 10 a 17 puntos del PIB por efecto del tipo de cambio.

Entre este año y el próximo, dijo, México vivirá la crisis más fuerte desde 1932; es casi el peor momento económico para el país en el último siglo, afirmó.

En su presentación ante los diputados de Morena y, en un audio público, Herrera Gutiérrez manifestó que ese contexto obligará a enviar un paquete económico, a más tardar el 8 de septiembre, muy cuidadoso, muy prudente, muy responsable y que requerirá la comprensión y solidaridad de muchos, porque habrá menos recursos en el presupuesto que este año y, cuando menos, dos años fiscales anteriores.

Así, llamó a aprender a vivir con la Covid-19 y empezar a ajustar la economía y las finanzas para no entrar en un paro, y anunció que se mantendrá el enfoque del gasto en la política social del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Refirió que el primer trimestre pasó prácticamente fuera de la pandemia, pero en el segundo la economía cayó 18,7 por ciento; y hay indicios de recuperación para el tercero y cuarto ciclos, que podría hacer cerrar el año con una caída de 7,4 por ciento del PIB.

Sin embargo, acotó, esta caída, no importa dónde pongamos el número cuando lo refinemos, cuando lo tengamos preciso, será superior al de la crisis financiera global y superior a la de 1995.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/232670-advienten-que-2021-sera-un-ano-duro-para-la-economia-nacional-mexicana>



Radio Habana Cuba